



2 学年だより 第 2 0 号

『結 (ゆい) 』 ～つなぐ・想いを形に～

令和 3 年 9 月 2 4 日 (金) 発行 郡山第一中学校 文責：小針智意子



新人戦に向けての応援メッセージ!

来週は、市中体連新人大会が開催されます。このような状況の中、体育館では工夫を凝らし各運動部が均等に使用できるように特別な時間割を組み活動していました。そんな各運動部が目標にしてきた新人戦が実施されます。各部とも練習に力が入ると同時に緊張感が高まってきました。どの中学校のどの運動部でも「勝利」を目指して精一杯、頑張っていることと思います。郡山一中生の勝利はもちろんですが、すべての中学生の熱い戦いや最高の笑顔が見られることを今からとても楽しみにしています。

さて、今大会では、今までの自分自身の努力、そしてともに練習してきた仲間を信じ、全力でプレーしてきてほしいと思います。その一球一打、一本一本に全力を尽くし、決して諦めることのない粘り強いプレーで勝利を手にしてほしい。そして、大会で選手として試合に出る人も応援する人も、これからの自分自身の成長につながる大会になることを心から願っています。

大会の度に私が選手に話すこと、それは「同じショットでも、練習では簡単に打てるものが、試合ではミスをしてしまう。そんな緊張をする大事な試合では、平常心をもって臨むことが大切である。そして、相手と勝負するのではなく、自分自身の気持ちとの勝負に勝つことのできるように。自分の気持ちに勝つことによって、自分自身の成長へとつながっていく。」というものです。出場する選手の健闘を祈っています。 2年5組担任 酒井和重



秋の夜空・・・～中秋の名月～

今週、9月21日の月をご覧になりましたか？1年で1番美しいとされている月です。私は帰り道、あまりの美しさに、信号で止まる度に月を見上げていました。大きくて鮮やかな月で、パワーを感じました。中秋の名月の語源は中国の中秋節から来ています。旧暦の8月15日に見える月です。古くからこの日は月を祀る日とされ、満月を鑑賞する風習がありました。日本ではこの風習が平安時代に伝わり、貴族たちが月見の宴を催すようになりました。季節の移り変わりの風情を楽しむことが最高の楽しみだったのでしょね。このあたりの学習は音楽でも『雅楽』の授業として勉強します。



秋の交通安全週間実施中!

道幅を広げない、歩行者ゾーンを歩く、信号のあるところを通る等、小学校から学んでいます。油断をせずに自分の身は自分で守るように心がけましょう。交通事故は被害者も加害者も不幸になります。



衣替え移行期間
9/21(火)
～10/1(金)

衣替え完全実施
10/4(月)～

9月27日(月)	9月28日(火)	9月29日(水)	9月30日(木)	10月1日(金)
B 5月34562	A 4火1234	A 4水1234	B 6木123456	B 5金12345
	市中体連新人大会 プリント学習～12:30 部活動がある部は弁当	市中体連新人大会 プリント学習～12:30 部活動がある部は弁当		S C 勤務日

